

Provos Turut Berperan Aktif di TMMD Desa Tumanggal

Ratna Palupi - PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 3, 2021 - 09:51



Provos Kodim 0702/Purbalingga amankan di Lokasi TMMD

PURBALINGGA-Keberadaan Provost Kodim 0702/Purbalingga selaku penegak disiplin prajurit turut memegang peranan penting dalam pelaksanaan TMMD Reguler Ke-110 Kodim 0702/Purbalingga di Desa Tumanggal Kecamatan Pengadegan Kabupaten Purbalingga, hal ini salah satunya karena baik buruknya satuan ditentukan oleh kualitas dan disiplin dari prajuritnya.

Kepribadian seorang provos harus dapat diwujudkan sebagai figur tentara yang layak disebut sebagai prajurit Sapta Marga.

Bintara Tinggi Intelijen Kodim 0702/Purbalingga Peltu Sani mengatakan, TMMD Reguler kali ini dapat berjalan sangat baik salah satunya dengan adanya Provost di lokasi TMMD, dimana keberadaannya diharapkan seluruh prajurit dan warga setempat dapat lebih termotivasi untuk disiplin, (3/3/2021)

"Tak hanya melakukan pengawasan terhadap prajurit saja, Provos juga berperan penting dalam melakukan pengamanan suatu kegiatan, apalagi jika dihadiri oleh tokoh-tokoh penting. Keamanan dan kelancaran tamu penting jadi prioritas utama bagi seorang provos," katanya.

"Pengamanan yang dilaksanakan harus sesuai dengan prosedur yang berlaku. Untuk itu dalam tugasnya baik di kesatuan maupun di lokasi TMMD harus selalu berkoordinasi dengan petugas dan koordinator acara, sehingga dapat berjalan sesuai dengan rencana," sambung Peltu Sani.

Disinggung tentang pelaksanaan TMMD di Desa Tumanggal, dapat terpantau sampai dengan saat ini semuanya berjalan lancar. Baik pembukaan jalan maupun sasaran non fisik serta kegiatan kemasyarakatan lainnya.

"Di semua kegiatan, dilaksanakan secara gotong royong oleh personel Satgas TMMD bersama warga masyarakat setempat, dengan cara itu TMMD diharapkan akan mampu menumbuhkan budaya gotong royong di masyarakat yang terus menipis, anggota Satgas juga terpantau kemanunggalannya dengan masyarakat," pungkasnya.

(Satria Ferry)